

Industrie

Un colloque sur le papier et l'emballage

L'industrie papetière sera au cœur des débats lors d'un colloque qui sera organisé par la Chambre française de commerce et d'industrie du Maroc (CFCIM), le 11 novembre 2014 à Rabat. Une dizaine de sociétés françaises seront au rendez-vous afin de présenter leur savoir-faire aux professionnels marocains du secteur. À leurs côtés, des industriels arabes en prove-

nance d'Algérie, d'Arabie saoudite, d'Égypte, de Liban et de Tunisie. Ce Colloque a ainsi pour objectifs de faciliter les échanges entre opérateurs et de permettre de mieux appréhender les besoins de chacun, les nouvelles technologies disponibles, les bonnes pratiques, ainsi que les évolutions du marché, notamment à travers un cycle de rendez-vous B to B. Le colloque est organisé en partenariat avec

UBIFrance, l'Agence française pour le développement des entreprises à l'international, le SYMOP, Syndicat des machines et technologies de production, et la Fifage. Son thème : industrie du papier, de l'emballage, du tissu : papier recyclé, productivité, économie d'énergie, traitement de l'eau, formation... des solutions pour répondre aux enjeux de demain. ■

A.M.